
Brèves

Mis en ligne le 22/06/2011

Tournai

Le Pont des Trous devrait être aménagé

L'aménagement du Pont des Trous à Tournai est l'option actuellement envisagée pour permettre la navigation sur l'Escaut de bateaux de 2 000 tonnes et plus, a répété Yvon Loyaerts, directeur général de la mobilité et des voies hydrauliques au SPW (Service public de Wallonie), mardi lors d'une conférence de presse organisée en marge de la journée du transport fluvial. Deux autres options étaient également sur la table. Elles prévoyaient des contournements. Leurs coûts de réalisation apparaissent toutefois nettement supérieurs à ceux liés à l'aménagement du pont (10 à 15 millions d'euros). Le Pont des Trous n'est pas classé mais le site et les tours le sont bel et bien, a confirmé Yvon Loyaerts. Une série d'études techniques seront prochainement réalisées. Elles doivent servir à valider définitivement l'option retenue. Cette réflexion intervient dans le cadre du projet Seine-Escaut qui doit permettre de relier d'ici à 2015 les voies navigables wallonnes avec les ports français, du Nord de la France notamment. Le mener à bien en Belgique nécessite de faire varier le gabarit de certaines voies d'eau (2 000 tonnes au mois). A Tournai, certains ponts sur l'Escaut sont apparus trop étroits pour permettre le passage de plus gros bateaux. (Belga)

Cet article provient de <http://www.lalibre.be>

